
 

 

 

 

 

 

 

 

－志を立て、夢に向かって自ら努力する生徒の育成－ 

 

        

                

 

 

校長 大谷 泰彦 

４月７日(月)に「着任式・始業式」を、８日(火)に「入学式」を行い、新入生２３２名、

全校生徒６７３名、教職員５４名全員が揃って、令和７年度が無事に始まりました。子

どもたちには「しっかり考え、人の意見に耳を傾け、みんなで話し合い、自ら決断・判

断して行動する」ことが、習台中生徒としての心構えだと、毎年同じではありますが、

大切なことですので繰り返し話をしました。 

先生方にも、我々教職員の使命は「子どもの命を何より優先し、子どもたちが安心安

全に学校生活を過ごせるように支援すること」「知・徳・体の力を身につけさせること」

であると話をし、そのためにも「ベクトルを合わせる」「子どもたちに“学級づくり”を

意識させる」ことをお願いしました。 

子どもたちが充実した学校生活を過ごせるよう、保護者の皆様には担任等との連絡を

密にしていただき、共に子どもに寄り添い成長を見守っていただきたいと思います。至

らない点、お気づきの点がございましたら遠慮なくご連絡ください。一年間よろしくお

願いいたします。 

 

学校教育目標 ～志を立て、夢に向かって自ら努力する生徒の育成～ 

 

≪目指す生徒像≫ 

 （１）自学‥‥自己実現に向かって、自ら学ぶことができる生徒 

  （２）挨拶‥‥時と場に応じた挨拶が自らできる生徒 

  （３）掃除‥‥すすんで掃除ができる生徒「黙働」 

  （４）時間‥‥時間を意識した行動ができる生徒 
 

≪目指す教職員像≫ 

 （１）生徒に寄り添い、共に汗を流し、共に喜び、労苦を分かち合える教職員 

  （２）毎時間の授業を大切にし、わかる授業を実践する教職員 

  （３）地域を愛し、保護者や地域住民と共に教育活動を展開する教職員 
 

≪目指す学校像≫ 

  （１）自ら学ぶ意欲を高め、わかる喜び、できる喜びを 

    感じることができる学校 

  （２）明るい挨拶が交わされ、正義が通る学校 

  （３）安全で美しく、整備された学校 

  （４）生徒一人一人に応じた支援ができる学校 

  （５）生徒・保護者・地域から信頼される開かれた学校 
 

【お詫び】 

  先日配付いたしました「保護者授業参観および部活動保護者会のご案内」の文中に
「お世ロコび」と誤字がありました。正しくは「お喜び」です。訂正してお詫び申し上げます。 

 

校訓 

  『立志』『自立』 

令和７年４月１５日 

習 志 野 台 中 学 校 

学校だより 第１号 



【新入生歓迎会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【給食集会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【令和７年度 着任職員】 

主幹教諭 石井 隆道  講 師  今西 璃里 
養護教諭 五十嵐 亜希子  非常勤講師 鈴木 泰 

教 諭 原 佳希  初任者指導 竹下 美智男 

教 諭 冨原 美春  
副校長・教頭 

マネジメント支援員 
小暮 勝雄 

教 諭 吉田 惠美  市事務 飯田 由子 
教 諭 荒川 涼太  学校司書 武井 葉子 
教 諭 野上 珠緒  ＡＬＴ ダヤン カネハ 

 

【連 絡】 

１ ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト（千葉ロッテマリーンズ公式戦観戦）
の実施について 
※実施要項もダウンロード可能です。 
申込用 URL 

https://m-ticket-rsv.marines.co.jp/chibayumeharu/ 
 
 
 
２ 令和７年度（２０２５年度）家庭教育相談のご案内 
  船橋市教育委員会では、お子様（幼児～おおむね 18 歳）の家庭での教育やしつけ、
家族関係や学校生活に関する相談をお受けしています。家庭教育指導員・社会教育指
導員が電話や面接（月 2 回）により相談に応じています。どんなことでも結構です。
お気軽にお電話ください。 

 
 
 

 

 

申込み用 

二次元コード 

 

▲面接日程はこちら 

【電話相談・面接相談（予約）連絡先】 
船橋市教育委員会 生涯学習部 青少年課 

電話：０４７－４３６－２８９７ 
受付：月曜日～金曜日 ９：００～１６：３0 
 

４月１１日（金）に「新入生歓迎会」
が開催されました。生徒会役員による
学校生活の説明や委員会紹介、２・３
年生の代表生徒による校歌指導や部活動
紹介など、内容が盛りだくさんでした。
１年生の真剣な眼差しで話を聞く姿や
大いに盛り上がる姿が見られるなど、
２・３年生のおかげで、すばらしい会
となりました。 

今年度、初めての取組として「給食
集会」を４月１１日（金）に実施しました。
本校栄養職員の内山が、食育の一環と
して、給食の調理工程や学校給食摂取基準
について、スライド等で説明をしました。
調理中の写真が出ると生徒から「おお～」
と声が上がるなど、学校給食について
理解が深まる集会となりました。 


